

# Schlusswort

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) hat als verbandseigenes Kontrollorgan die Geschäfte des AVM eingehend geprüft. Zur Jahresrechnung 2021 fand am 24. März 2022 eine gemeinsame Sitzung zwischen der GPK und dem Geschäftsführer statt. Der diesbezügliche Bericht liegt dem Jahresbericht bei.

Aufgrund der Prüfungsergebnisse beantragt die GPK der Delegiertenversammlung, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen und dem Verbandsvorstand, dem Geschäftsführer und allen Mitarbeiterinnen Entlastung zu erteilen.

Abschliessend danken wir der Geschäftsprüfungskommission für die konstruktive Zusammenarbeit und der Geschäftsstelle für die ordnungsgemässe und saubere Führung der Finanzbuchhaltung resp. Jahresrechnung 2021.